

# PERS

## Tim SAR Sat Brimob Polda Jabar Berikan Sarapan untuk Warga Pengungsi Terdampak Bencana Alam

Ciamis - [CIAMIS.PERS.CO.ID](http://CIAMIS.PERS.CO.ID)

Dec 11, 2024 - 08:49



Tim SAR dari Kompi 2 Batalyon C Pelopor Sat Brimob Polda Jawa Barat memberikan bantuan makanan untuk sarapan kepada warga pengungsi yang terdampak bencana banjir di Desa Sukamaju, Kecamatan Cikembar, Kabupaten Sukabumi, Selasa (10/12/2024).

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Jules Abraham Abast S.I.K. mengatakan bahwa Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya tim SAR Sat Brimob Polda Jabar untuk memastikan kebutuhan dasar warga yang terdampak dapat terpenuhi selama masa tanggap darurat.

Sejak bencana alam melanda wilayah tersebut, ratusan warga terpaksa mengungsi ke tempat yang lebih aman. Tim SAR Kompi 2 Batalyon C Pelopor, yang terdiri dari personel Sat Brimob Polda Jabar terlatih, bergerak cepat untuk memberikan bantuan logistik dan memastikan para pengungsi mendapatkan makanan dan perawatan yang diperlukan.

"Pemberian makanan kepada pengungsi merupakan langkah penting dalam upaya pemulihan pascabencana." katanya.

"Kami ingin memastikan bahwa warga yang terdampak bisa mendapatkan makanan yang bergizi dan cukup. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk mendukung mereka dalam menjalani masa-masa sulit ini," ujar Jules Abraham.

Tim SAR Sat Brimob Polda Jabar menyalurkan paket sarapan berupa nasi, lauk pauk, dan minuman hangat kepada warga yang berada di posko pengungsian. Warga yang terlihat kelelahan setelah beberapa hari mengungsi mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan oleh tim SAR.

"Kami sangat terbantu dengan adanya makanan ini, karena sejak kemarin kami hanya mengandalkan bantuan seadanya," kata salah seorang warga pengungsi.

Selain distribusi makanan, Tim SAR Kompi 2 Batalyon C Pelopor juga melakukan pemantauan di lokasi pengungsian untuk memastikan kondisi kesehatan warga serta memberikan edukasi mengenai langkah- langkah mitigasi bencana yang perlu dilakukan untuk menjaga keselamatan diri.

Personel tim SAR yang terdiri dari berbagai unit, termasuk tenaga medis, juga siap siaga untuk memberikan pertolongan pertama bagi mereka yang membutuhkan perawatan medis.

"Kami akan terus mendampingi warga selama masa tanggap darurat ini, memastikan mereka mendapatkan bantuan yang dibutuhkan dan kembali pulih setelah bencana," tambahnya.

Dengan bantuan ini, diharapkan kondisi para pengungsi dapat sedikit lebih baik dan mereka bisa bertahan dalam menghadapi masa-masa pasca-bencana, sambil menunggu pemulihan lebih lanjut dari pihak berwenang. Tim SAR Kompi 2 Batalyon C Pelopor berkomitmen untuk terus berada di garis depan dalam upaya penanggulangan bencana di Kabupaten Sukabumi.